
El miércoles 1 de junio en ChaTv

Nestlé TV estrena con Arzak su primer videochat en directo

- Los usuarios podrán preguntar al reconocido chef Juan Mari Arzak

Esplugues de Llobregat, 31 de mayo de 2011.— NESTLÉ TV estrena su primer videochat en directo, "ChaTv", de la mano de Juan Mari Arzak, asesor culinario de Nestlé. Por primera vez, los usuarios podrán seguir un programa en directo y preguntar a uno de los más reconocidos y premiados cocineros del mundo todo lo que deseen saber sobre Tapas y Pinchos.

Desde hace una semana, los usuarios han tenido la posibilidad de formular sus preguntas y mañana por la tarde, durante la hora y media que dura el videochat, de 18 a 19:30 horas, también podrán hacerlo a través del teléfono gratuito 900.102.594 o del buzón que se encuentra en la propia web del chat www.nestle-tv.es/chatv.

Además, Lucía Bultó, asesora nutricionista de Nestlé que cuenta con más de 20 años de experiencia en el campo de la nutrición, estará presente y aportará consejos e ideas sobre nutrición.

Los usuarios también podrán hacer sus comentarios a través de Facebook y Twitter.

Participación del usuario

NESTLÉ TV es la primera televisión *online* basada en la tecnología *video on demand* lanzada por una empresa de alimentación y bebidas en nuestro país. Desde su lanzamiento, en septiembre de 2009, la interacción con los usuarios ha sido uno de sus pilares.

En este sentido, la puesta en marcha del primer videochat en directo representa un paso más en la voluntad de permitir a los usuarios una interacción en tiempo real a través del canal. Uno de los objetivos de NESTLÉ TV es precisamente mantener esta dinámica de participación del usuario y en los próximos meses está previsto continuar con los videochats —de temáticas diversas—, avalados siempre por reconocidos expertos en las diferentes materias (nutrición, cocina, bebés, mascotas ...).